

Seis bomberos lesionados dejó incendio que afectó a planta Verfrut



FERNANDO ÁVILA F.

Hasta altas horas de la madrugada bomberos de la región continuaron trabajando en la planta Verfrut de la comuna de Las Cabras, luego de que desde la tarde del lunes se produjera un gigantesco incendio en sector de acopio de bins.

Respecto a la interrupción de suministro eléctrico que afectó inicialmente a 1.205 clientes del sector de Santa Inés, la empresa CGE ha logrado recuperar gradualmente el suministro eléctrico, el que se espera esté repuesto durante el transcurso del día martes.

Cabe señalar que el tránsito se mantuvo interrumpido momentáneamente en el lugar para facilitar los trabajos de los organismos de emergencia. Asimismo, se reportaron seis voluntarios de Bomberos con lesiones leves atendidos en el lugar por ambulancia de SAMU y dos trasladados al Hospital de Las Cabras con lesiones de diversa consideración. La causa que originó la emergencia es materia de investigación.



La emergencia se encuentra contenida, investigándose el origen del fuego.